

Unternehmenskommunikation

Monika Bax

Leitung, Pressesprecherin

Tel. 05221 94 14 69

E-Mail monika.bax@klinikum-herford.de

Pressemitteilung

Datum: 26.03.2019

Ausgezeichnet für Schlaganfall-Patienten

Schlaganfallzentrum der Klinik für Neurologie im Klinikum ist wieder erfolgreich rezertifiziert worden.

Herford. Lähmungen, Schwindel, Sprach- oder Sehstörungen: Ein Schlaganfall beginnt plötzlich und ist immer ein Notfall, der eine sofortige medizinische Hilfe erfordert. Das Schlaganfallzentrum im Klinikum Herford ist auf die Behandlung von Schlaganfallpatienten spezialisiert. Die Qualität bei der Behandlung dieser Patienten wurde jetzt von einem unabhängigen Expertenteam erneut bestätigt: Die LGA InterCert, die Stiftung Deutsche Schlaganfallhilfe und die Deutsche Schlaganfallgesellschaft haben die Abteilung bereits zum 4. Mal als „Überregionale und erweiterte Stroke Unit“ rezertifiziert. Dabei lobten die Auditoren insbesondere die hohe fachliche Kompetenz, das interne Qualitäts- und Risikomanagement und die optimale Zusammenarbeit mit anderen Fachabteilungen des Klinikums, wie etwa der Radiologie, Kardiologie, Diabetologie sowie der Gefäßchirurgie.

„Wir freuen uns sehr, dass wir erneut zeigen konnten, welche Qualität in der Diagnostik und Behandlung akuter Schlaganfälle im Klinikum Herford geboten wird“, sagt Prof. Matthias Sitzer, Chefarzt der Klinik für Neurologie.

Zum Schlaganfallzentrum gehören 35 Betten mit einer hochmodernen medizinischen Ausstattung. Ein spezialisiertes Team aus Ärzten, Pflegefachkräften, Ergotherapeuten, Physiotherapeuten, Sprach- und Schlucktherapeuten und einer Neuropsychologin betreuen die Patienten in der Akutphase. Die drei Schlaganfall-Lotsinnen im Klinikum begleiten und unterstützen im Anschluss an den Krankenhausaufenthalt.

Bild



Prof. Dr. med. Matthias Sitzer, Chefarzt der Klinik für Neurologie